

Kanu-Rennsport

Bei der 53. Rheiner Kanuregatta kämpfte das Waspo-08-Rennsport-Team wieder um Medaillenplätze. Die mit 496 Teilnehmern aus 28 Vereinen gut besuchte Regatta war die Abschlussveranstaltung des NRW-Landesverbandes, bei der die Göttinger vor allem in den Mannschaftsbooten glänzten. So erreichte der KII mit den Schülern Marvin Huth und Lion Alexander Schettler über 500 m den ersten Platz. Die Juniorin Eva Katharina Schettler wurde mit ihrer Partnerin Lena Ketzer (Hann. Münden) über 200 und 500 m Dritte. Im KI über 500 m errangen Schüler Sebastian Fischer und der LK-Fahrer Alexander Baum jeweils eine Bronzemedaille.